

颯 走

(さっそう)

寝屋川高等学校
陸上競技部
OB・OG会会報

第12号
2015年12月1日発行

会長就任のご挨拶



奥田二三夫

OB・OG会の皆様には益々ご清祥にてご活躍のこととお喜び申し上げます。

私は、今年8月の総会におきまして、小澤眞一前会長から会長職を引き継ぐことになりました22期生の奥田二三夫でございます。よろしくお願い致します。

小澤前会長には2期4年間にわたり本会をリードしていただき、様々な行事や活動にご尽力いただき、ご苦勞様でした。今後は後方から本会の活動にご支援を

お願いいたします。

さて、皆様もご存じのようになんか数年の母校陸上競技部のめざましい活躍は目を見張るものがあります。特に現在の顧問法用邦義先生が就任されてからは年を追うごとに競技力が向上し、4年目の今年は先生の指導が花を開きマイルリレールで全国でも十分通用する好記録を樹立するなど大きな成果を上げております。

先生の生徒の心をつかんだ指導には感心させられることしきりです。現在は近畿大会出場の前輩に続くよう後輩諸君も頑張ってくれているようです。このような現役諸君が良い条件で練習に邁進できるようにOB・OG会としては出来る



退任の挨拶をされる小澤前会長（左）と奥田新会長（右）

限りの後押しをしたいと思っております。皆様のご協力をお願い致します。

初代会長の小森先輩が耕された大地に、第二代会長

の小澤先輩が種を蒔かれました。続く私には水をやり大きく育てていく使命があると思っております。皆様の絶大なご支援ご協力をお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様のご健勝とご活躍をお祈り致しております。

◆ ◆ ◆

新会長は記録会の審判長をさせていただきますので、現役生もご存じと思います。（事務局）

OB・OG会報告

今年のOB・OG会は8月2日に晴天に恵まれ母校で開催いたしました。

現役対OB・OG戦は、3年生にOBチームに入ってもらったおかげで善戦したのですが、OGは1名で女子の得点が伸びず、結局現役生には勝てませんでした。（記録は2面に）

総会では、今回初めての試みとして現役生の表彰を行いました。

今年の現役生は、リレーなど5種目で寝屋川高校陸上競技部歴代最高記録を樹立されましたので、それを賞してのべ11名に表彰状と記念品を授与しました。（最高記録は2面に）



表彰の様子



それと、3年生17名全員に自己最高記録の認定証、副部長としても頑張ったマネージャーに功労賞、顧問の先生に感謝状を贈りました。

ダーツのプロになって

梅田 一文 (49期)

寝屋川高校を卒業して19年が過ぎました。現役時代は、走高跳を主にやっていたました。

現在私は仕事の傍ら、ダーツのプロとして活動しています。私がダーツと出会

ったのは、友人とたまたま飲みに行ったバーでした。始めは遊びで投げてたのですが、陸上部時代に培った『誰かと勝負したい』という気持ちが昂り、いつの間にかのめり込んでいま

カー、ゴルフなどくらべると、まだまだマイナーな世界ですが、それを世間に広めて行くのもプロとしての仕事と思って、これから頑張っていこうと思っております。年齢も関係なく楽しめるスポーツなので、どんなきっかけでもいいので、少しでも興味を持った方がいたら、挑戦してみてください。

最後にになりましたが、これからは寝屋川高校OBOG会の発展を心からお祈り致します。



前から2列目右端が梅田さん

2年前、協会からの推薦状が貰えることになり、プロテストを受けることになりました。最初で最後のつもりで受験したのですが、数日後合格通知が届き、晴れてプロになれました。現在、プロのツアーに参戦しているのですが、地元での試合があまりなく、仕事の合間に全国飛び回っています。試合は平均4〜500人くらい参加して、64位までに入らないと賞金が貰えないという厳しい世界ですが、常に強い人と勝負できるので、楽しんで参加しています。

ダーツのプロの協会は、まだ発足して10年という新しい世界で、野球や、サッカー、ゴルフなどくらべると、まだまだマイナーな世界ですが、それを世間に広めて行くのもプロとしての仕事と思って、これから頑張っていこうと思っております。年齢も関係なく楽しめるスポーツなので、どんなきっかけでもいいので、少しでも興味を持った方がいたら、挑戦してみてください。

◆酒コラム◆

●アイラウイスキー

酒を覚えたころはビールかウイスキーの水割りばかり飲んでいました。

ある日、バーで勧められたジンを飲んだところ、これが美味しかったので、それから色んな酒を「そのまま」で飲んで味を確かめるようになり、アイラウイスキーと出会いました。

アイラウイスキーはイギリスの西にあるアイラ島で作られるヨードチンキのよ



炎のランナーより

うな独特な葉臭さがある酒なので好き嫌いが分かれるのですが、中でも「ラフロイグ」というアイラウイスキーが気に入りました。(イギリスのチャールズ皇太子も好きな酒だそうです) いつかイギリス旅行をして、「炎のランナー」(1924年パリオリンピックの陸上競技を題材にした映画)にも登場したセントアンドリュースでゴルフをして、アイラ島にあるラフロイグ醸造所を訪れるのが夢です。(南)

※「酒コラム」は記事が足りない時に不定期に掲載します。OBOG会とは関連ない部分もごさいますがご容赦ください。

■事務局からのお願ひ■

O B ・ O G 会 は 皆 様 からの会費・寄付で現役生への援助や会運営・会報発行を行っています。

会費納付がまだの方は、同封の郵便振替用紙で会費・寄付の納入をお願いいたします。

「颯走」では記事・情報を募集しております。自薦他薦を問いませんので、記事・情報をお寄せください。

記事・情報の件、住所変更や問い合わせ等は事務局まで。

■編集後記■

奥田新会長とは、仲間として一緒に練習されたOBOG、顧問として教えられたOBOG、他の高校の顧問として見守られたOBOGと色々な形で縁があると思います。

会長を中心に本会を発展させ、OBOGの交流や、現役生の応援をしてまいります。